



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Jeudi 18 avril 2024

1^{re} lecture : Ac 8, 26-40

Évangile : Jn 6, 44-51.

En ce temps-là, Jésus disait aux foules : « *Personne ne peut venir à moi, si le Père qui m'a envoyé ne l'attire, et moi, je le ressusciterai au dernier jour. Il est écrit dans les prophètes : 'Ils seront tous instruits par Dieu lui-même.'* Quiconque a entendu le Père et reçu son enseignement vient à moi. Certes, personne n'a jamais vu le Père, sinon celui qui vient de Dieu : celui-là seul a vu le Père. Amen, amen, je vous le dis : il a la vie éternelle, celui qui croit. *Moi, je suis le pain de la vie. Au désert, vos pères ont mangé la manne, et ils sont morts ; mais le pain qui descend du ciel est tel que celui qui en mange ne mourra pas. Moi, je suis le pain vivant, qui est descendu du ciel : si quelqu'un mange de ce pain, il vivra éternellement. Le pain que je donnerai, c'est ma chair, donnée pour la vie du monde.* »



« *A partir de ce passage de l'Écriture, il lui annonça la Bonne Nouvelle de Jésus.* » Philippe est au service du Seigneur, guidé par l'Esprit Saint. Cette rencontre avec l'eunuque est l'occasion pour lui d'annoncer la Bonne Nouvelle de Jésus. Ainsi chaque rencontre, chaque évènement, chaque situation rencontrée dans notre quotidien doit être pour nous aussi l'occasion de parler de cette Bonne Nouvelle du Christ Ressuscité. Ne laissons pas passer ces occasions. Soyons ces témoins que le Seigneur attend.

Bonne journée

P. Mickaël